

Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Bripka Untung Supardi sambang warganya

Sukabumi - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

May 16, 2024 - 10:36



Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Bripka Untung Supardi sambang warganya

Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Bripka Untung Supardi, aktif melakukan kegiatan door to door system (DDS) dengan warga pada hari Kamis, tanggal 16

Mei 2024. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Angkrong Rt.41/17 Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Untung Supardi tidak hanya menjalin silaturahmi dengan warga, tetapi juga memberikan himbauan yang penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

Pertama, pentingnya menjaga Kamtibmas di wilayah tersebut, memastikan keamanan dan ketertiban tetap terjaga dengan baik.

Kedua, memberikan himbauan agar warga tetap tertib dalam berlalu lintas, khususnya menjelang arus mudik dan balik Lebaran, untuk menghindari kecelakaan.

Ketiga, mengingatkan tentang pentingnya waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), serta mengajak masyarakat untuk lebih berhati-hati.

Keempat, menyoroti tentang aksi geng motor yang bisa mengganggu ketertiban, serta mendorong peningkatan kegiatan siskamling di lingkungan dan pengawasan terhadap anak-anak pada malam hari.

Kelima, memberikan himbauan agar warga waspada terhadap potensi bencana alam seperti banjir dan tanah longsor, serta mengajak mereka untuk selalu waspada dan berhati-hati.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif bagi seluruh peserta. Dengan demikian, kegiatan ini berhasil memberikan edukasi yang bermanfaat bagi masyarakat sekitar.

Dari Kabupaten Sukabumi, Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH Hermawan, S.E, M.H, mengapresiasi kesigapan dan keaktifan Bripka Untung Supardi dalam menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas dengan harapan agar kegiatan positif semacam ini dapat terus dilakukan untuk meningkatkan kualitas kehidupan masyarakat.